

con preferencia del conflicto ruso-japones.

Durante la mañana se han recibido noticias directas de Tokio y San Petersburgo.

Algunos aseguran que los buques rusos que sufrieron la acción de los torpederos japoneses habían quedado inservibles.

El presidente de la sociedad austriaca de los Amigos de la Paz, Sr. Berta de Cautner, ha dirigido un telegrama al presidente de la República norteamericana.

En el despacho se ruega a monsieur Roosevelt que intervenga en el conflicto ruso-japones inspirado del espíritu que presidió la Convención de La Haya, ya que se ha perdido la esperanza de que las potencias europeas se limiten a un rol pasivo.

El tribunal de arbitraje de La Haya ha ofrecido su mediación a Japón y Rusia, y parece que el Papa ha formulado idéntico ofrecimiento.

Nada está en camino, pero circula el rumor de que el imperio japonés ha rechazado estos ofrecimientos, por encontrarse resuelto a medir sus fuerzas con Rusia.

La prensa se expresa en términos dignos y serenos.

El periódico "diario Peterbourgskia Veidomosti", identificado con el emperador, dice:

Por amor a la paz, Rusia ha llegado, con dolor, a las más grandes concesiones que ha hecho al japonés.

La manera de proceder de este país nos obliga a prepararnos contra todas las eventualidades.

Armarnos, no fué únicamente sin tener en cuenta los belicosos, contando en Dios y en nuestra fuerza; pero la última palabra no se ha dicho aún.

Hacia la guerra.—Agregado yanqui.—Actitud de las potencias.—Las colonias holandesas.

Los marineros franceses.—Marcha belicosa.—En el momento de salir de las esperanzas de que se llegue todavía a una solución pacífica.

Ya son pocos los que creen que la retirada de los embajadores no es el principio de la guerra.

Esta es la opinión que prevalece por la mayoría de los hombres políticos.

El comandante Wood ha sido nombrado agregado militar de los Estados Unidos en el ejército japonés.

Según todas las probabilidades el general Allen representará al país norteamericano en el ejército ruso.

Como se ve, pues, los Estados Unidos se hacen fuertes en la guerra de mantenimiento de la paz.

Esta ya resuelto que, de establecer la guerra, observen Inglaterra y Francia absoluta neutralidad.

Se cree que guardarán los Países Bajos y las posiciones holandesas en la India.

Extremo es este de mucha importancia, porque en las colonias holandesas se precisaría en la ruta que deben seguir las flotas enemigas, hay varios depósitos de carbón.

De Holanda comunican que el acorazado "Ruiters", que llegará pronto al puerto de Rotterdam, será enviado enseguida para la India a fin de que mantenga allí la neutralidad.

Han sido desmentidos los informes referentes a que Italia tenga la intención de aumentar sus fuerzas en Extremo Oriente.

Tanto es así, que tan pronto como llegue a las aguas japonesas el "Piglia", dispondrá el gobierno italiano que el "Vitor" vuelva al Mediterráneo.

El almirante Bayle, jefe de la escuadra francesa del Extremo Oriente, que se encontraba en Tonkin, en la bahía de Aluz, ha recibido órdenes urgentes.

Al poco tiempo salía con dirección a Chemulpo con el "Montcalm" y el "Pascale".

Los demás buques han recibido en cargo de estar preparados para partir a la primera indicación.

Impresiones pesimistas.—Los grandes duques.—Baptura de hostilidades.—Rumores de ataque.—Su confirmación.—Ejército circular.

Al medio día empezaron a circular rumores pesimistas.

También se recibieron otros informes que fueron objeto de muchos comentarios.

El gran duque Alejandro de Rusia, con sus compañeros de periplo, en una temporada en París, ha salido con dirección a Cannes, para dirigirse desde allí directamente a San Petersburgo.

Se atribuye al gran duque Nicolás Michailowitch saldrá la tarde del jueves con dirección a la capital de Rusia.

A Pékin ha llegado un destacamento de tropas para completar el efectivo de la guardia de la legación rusa.

El agregado naval norteamericano en Tokio, ha comunicado a su gobierno que una división naval había abandonado las aguas japonesas, haciendo rumbo a Chemulpo.

En las primeras horas de la tarde ha circulado el rumor de que se habían roto las hostilidades.

Tal rumor ha producido verdadero pánico en todas las Bolsas europeas.

Poco después se aseguró por algunos que los japoneses se habían retirado a la práctica con éxito, un atrevido ataque contra la escuadra rusa fundada en Port-Arthur.

sufrieron daños cuya importancia no se puede aún determinar.

Envío detalles más amplios a Su Majestad.

El entusiasmo de estos informes produjo intensa emoción.

Algunos aseguran que los buques rusos que sufrieron la acción de los torpederos japoneses habían quedado inservibles.

El entusiasmo se puede indicar aun de modo terminante, pues no se han recibido después nuevas noticias de Port-Arthur.

Solo se sabe que en dicha plaza se ha proclamado el estado de sitio.

DESDE LA RUTACA

La torceda de "La Tosca", La empresa y dirección artística del Teatro Principal, accediendo a los deseos de algunas familias, puso en la matinee del día ayer, tarde la hermosa tragedia de Victorien Sardou.

El tribunal de arbitraje de La Haya ha ofrecido su mediación a Japón y Rusia, y parece que el Papa ha formulado idéntico ofrecimiento.

Nada está en camino, pero circula el rumor de que el imperio japonés ha rechazado estos ofrecimientos, por encontrarse resuelto a medir sus fuerzas con Rusia.

La prensa se expresa en términos dignos y serenos.

El periódico "diario Peterbourgskia Veidomosti", identificado con el emperador, dice:

Por amor a la paz, Rusia ha llegado, con dolor, a las más grandes concesiones que ha hecho al japonés.

La manera de proceder de este país nos obliga a prepararnos contra todas las eventualidades.

Armarnos, no fué únicamente sin tener en cuenta los belicosos, contando en Dios y en nuestra fuerza; pero la última palabra no se ha dicho aún.

Hacia la guerra.—Agregado yanqui.—Actitud de las potencias.—Las colonias holandesas.

Los marineros franceses.—Marcha belicosa.—En el momento de salir de las esperanzas de que se llegue todavía a una solución pacífica.

Ya son pocos los que creen que la retirada de los embajadores no es el principio de la guerra.

Esta es la opinión que prevalece por la mayoría de los hombres políticos.

El comandante Wood ha sido nombrado agregado militar de los Estados Unidos en el ejército japonés.

Según todas las probabilidades el general Allen representará al país norteamericano en el ejército ruso.

Como se ve, pues, los Estados Unidos se hacen fuertes en la guerra de mantenimiento de la paz.

Esta ya resuelto que, de establecer la guerra, observen Inglaterra y Francia absoluta neutralidad.

Se cree que guardarán los Países Bajos y las posiciones holandesas en la India.

Extremo es este de mucha importancia, porque en las colonias holandesas se precisaría en la ruta que deben seguir las flotas enemigas, hay varios depósitos de carbón.

De Holanda comunican que el acorazado "Ruiters", que llegará pronto al puerto de Rotterdam, será enviado enseguida para la India a fin de que mantenga allí la neutralidad.

Han sido desmentidos los informes referentes a que Italia tenga la intención de aumentar sus fuerzas en Extremo Oriente.

Tanto es así, que tan pronto como llegue a las aguas japonesas el "Piglia", dispondrá el gobierno italiano que el "Vitor" vuelva al Mediterráneo.

El almirante Bayle, jefe de la escuadra francesa del Extremo Oriente, que se encontraba en Tonkin, en la bahía de Aluz, ha recibido órdenes urgentes.

Al poco tiempo salía con dirección a Chemulpo con el "Montcalm" y el "Pascale".

Los demás buques han recibido en cargo de estar preparados para partir a la primera indicación.

Impresiones pesimistas.—Los grandes duques.—Baptura de hostilidades.—Rumores de ataque.—Su confirmación.—Ejército circular.

Al medio día empezaron a circular rumores pesimistas.

También se recibieron otros informes que fueron objeto de muchos comentarios.

El gran duque Alejandro de Rusia, con sus compañeros de periplo, en una temporada en París, ha salido con dirección a Cannes, para dirigirse desde allí directamente a San Petersburgo.

Se atribuye al gran duque Nicolás Michailowitch saldrá la tarde del jueves con dirección a la capital de Rusia.

A Pékin ha llegado un destacamento de tropas para completar el efectivo de la guardia de la legación rusa.

El agregado naval norteamericano en Tokio, ha comunicado a su gobierno que una división naval había abandonado las aguas japonesas, haciendo rumbo a Chemulpo.

En las primeras horas de la tarde ha circulado el rumor de que se habían roto las hostilidades.

Tal rumor ha producido verdadero pánico en todas las Bolsas europeas.

Poco después se aseguró por algunos que los japoneses se habían retirado a la práctica con éxito, un atrevido ataque contra la escuadra rusa fundada en Port-Arthur.

entésis, y en el pudimos oír durante algunas horas recuerdos de nuestra patria.

Después del momento del champagne, varios de los conmensales brindaron por la salud de los futuros consortes, y de manera muy oportuna y humorística se procedió a cantar el himno ruso, acompañado con una salva de aplausos que pusieron fin a la amistosa fiesta.

Después de la recepción, a semejanza de otros pueblos de la provincia, los jóvenes republicanos tratamos de celebrar un banquete con objeto de conmemorar la fecha de la proclamación de nuestra primera República.

Dado el entusiasmo que entre todos nosotros existía, me animé a hacer un discurso.

RENERIA

Leno por completo se hallaba el salón del Orfeón Reneriano, el domingo último, cuando se levantó el telón para dar principio a función previamente anunciada.

Se explica perfectamente la concurrencia de público tan numeroso si se tiene en cuenta que en esta ocasión se representaban escenas en vastísimo por el joven y estudioso obrero hijo de la localidad, Sr. Juan José, que en circunstancias favorables de haber sido ambas premiadas en el Certamen literario organizado por el Consistorio de Justicia, y en premio de haber sido uno de los festejos escuskar celebrados el año último último en Irún.

La obra, que se representa en dos actos con música bonita y agradable compuesta por el director de la banda de música de Irún, Sr. Juan José, se representa en un acto *Batuko urria*, componían el programa.

Las dos obras obtuvieron una excelente interpretación por parte de los jóvenes orfeonistas que cosecharon grandes y merecidos aplausos.

En las producciones literarias nada quejoso decir por mi cuenta, limitandome sólo a consignar que gustaron sobremedura al auditorio que salio muy impresionado por las obras de los simpáticos autores, confirmando así el fallo del competente jurado que examinó y aprobó la obra.

En vista del éxito obtenido, me atrevo a recomendar a la Junta directiva del Orfeón, que organice con más frecuencia un ingreso de obras de esta índole y la veneración que en nuestro pueblo se siente hacia nuestra hermosa lengua, es que se represente la obra que he de llenar el salón de bote en bote, como aconteció el domingo, y hasta casi casi podría decirse última, el programa de la noche, Sr. Artzai Pizuri, y "Tomás Iñigo Donostian".

¿Cansará la idea? Ojalá, puesto que con ello saliera ganando el pueblo que sabe obra con verdadero deleite tan bonitas obras y la sociedad que seguramente tendrá un ingreso de no poca importancia.

Para terminar allí va otra noticia. Esta mañana ha contraído matrimonio en esta villa, con la simpática Modesta Echeverría, el joven Roberto G. de Arce, que fue enseguida con dirección a Bilbao, en donde pasará la lana de miel.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

En Irún, el día 24 de febrero, más completa enhorabuena, deseados todos cla- se de venturas en su nuevo estado.—El Corresponsal.

El 24 de febrero.

Posedó de extraordinaria curiosidad

vestido Mauricio al palacio, y al llenar al

—Buenos días, admirable criatura—dijo Mauricio.

—¿Y cómo estás aquí? —Me pasé.

Por lo tanto, sepan ustedes que acaba

de fundarse en dicha capital un establecimiento destinado al perfeccionamiento

Nada tan reconfortante como la lectura

del prospecto tarro, en donde se detallan

los diferentes embellecimientos que se

pueden hacer en el hocico de Miss de

Tom.

Francos

Cambiar la forma del hocico. 40

Poner arrugas en la cara de un

bulldog. 80

Rizado de una cola lista. 20

Cambio de la dimensión de la cola. 20

Epilación de los pelos superfluos. 5

Por un año. 20

Cambio de color del pelo. 20

Transformación de una oreja pen-
diente en oreja derecha, y vice-
versa. 20

Por un año. 20

Esbellir las patas delanteras de un
bulldog. 100

Decididamente está en la edad de oro...

Para nuestros "hermanos inferiores".

Hospitales para perros, asilos de vejez

para perros, escuelas de niños y fricciones

para perros, etc.

¡Felices animales!

Un artista en caballos

El Museo Carnavales, de París, acaba de

recibir un cuadro que representa

la habitación en que nació Chateaubriand.

Este cuadro no está firmado con el nombre

de un artista glorioso, sino del de un simple

pequeño pintor.

En efecto, dicho cuadro está hecho con

caballos, y con caballos de Chateaubriand

se ven en ningún inconveniente.

Paques, antiguo peluquero del escorial,

ha inventado un nuevo método.

Y la autenticidad de los dibujos no es

discutible, puesto que M. Paques poseía un

si existiera el servicio combinado para

las mercancías, sin gravamen ni dificultad

alguna.

Un bañete.—El Centro Republicano

de Pasajes ha acordado celebrar en la

plaza de San Pedro del corriente a las ocho de

la mañana, un baile de sociedad para con-

memorar el aniversario XXXI de la pro-

clamación de la República española.

Para dicho acto hay inscripciones unos 60

individuos y espárese sea más los que

llenen la lista expuesta en el local del

baile.

El cubierto es de 250 pesetas solamente,

para que se halle al alcance de todos.

¡Bailes.—Trátase de celebrar en Pasajes

unos 60 bailes de sociedad los próximos

días de Carnaval.

Otro día podremos dar más pormenores

de local designado parece ser que es de

los superiores para el objeto citado.

Audencia.—Ayer a las diez de la ma-

ñana se constituyó la sala para ver la

causa seguida contra Federico Hernán-

dez, por el delito de hurto.

El Ministerio fiscal, representado por

el señor González Ruiz, solicitó en el ac-

to del juicio se impusiese al procesado la

pena de prisión por el delito de hurto.

El defensor señor Aizpuru sostuvo la

inocencia de su defendido para quien so-

lamente no existía el delito de hurto.

—Se ha suspendido la vista de la causa

señalada para hoy a las diez de la ma-

ñana.

Subasta.—A las doce de la mañana

del día de ayer se celebró en la Casa Consis-

torial, bajo la presidencia del alcalde, un

subasta para el suministro del gres neces-

</